

## **Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**

Die Stadt zum Bleiben.

## **Anfrage**

Vorlage-Nr.: AF/0011/2015				Datum:		23.01.2015
Verfasser:	Verfasser: 05-FBG-Ratsfraktion			Az:		
Gremienwe	g:					
06.02.2015	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen	mehrheit Kenntnis vertagt		ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltunge	en	Gegei	nstimmen
Betreff:	Lärmsitua	tion "Auf der Dann	<u> </u>			

Die FBG-Ratsfraktion fragt an, ob es nicht doch Maßnahmen gibt, die Lärmsituation durch Raser auf der Straße "Auf der Danne" zu "entschärfen".

Es stimmt nicht, dass da nicht schneller als 30 km/h gefahren wird. Dies bestätigt nicht nur Frau Heidger so, sondern auch eine Reihe Anwohner des Florinsmarktes, des Altenheims Eltzerhofs und der Straße "Am alten Hospital".

Nach unserer Meinung sollte man versuchen, bauliche Maßnahmen zur Temporeduzierung, wie z. B. jetzt in der Handwerkerstraße eingebaut, auch "Auf der Danne" vorzunehmen. Vielleicht wäre ja auch eine Reduzierung au 20 km/h möglich.

So wie in dem letzten Antwortschreiben des Oberbürgermeisters an Frau Heidger sollte man unseres Erachtens nicht mit den berechtigten Anliegen der Bürger umgehen.